

10 de abril de 2024

Para: Todos los Proveedores de Navistar

Asunto: Elevando la Colaboración con nuestros Proveedores - Introducción del Sistema eQ2 de Calidad de Proveedores de Navistar

Estimados Proveedores Valorados:

Nos complace enormemente conectarnos con ustedes, contribuyentes invaluable para ayudar a Navistar a acelerar el impacto de la movilidad sostenible.

A raíz de la adquisición de Navistar por el Grupo TRATON, estamos embarcando en un viaje de estandarización y optimización de nuestros procesos y procedimientos para alinearnos perfectamente dentro del Grupo TRATON.

Pero más que solo alineación, esta transición trae consigo una era de oportunidades ilimitadas, donde la transparencia y la eficiencia están en primer plano en nuestras colaboraciones con proveedores como ustedes.

Hoy, nos complace anunciar un avance significativo: la extensión del sistema eQ2 de TRATON a Navistar. Esta integración marca un momento crucial en nuestro viaje compartido, prometiendo una sinergia mejorada y operaciones optimizadas.

Les solicitamos amablemente que [nominen un administrador principal y un administrador suplente de proveedores](#) para el sistema eQ2 de Navistar antes del 24 de abril de 2024 utilizando el [enlace a continuación](#). Consulte a continuación las responsabilidades del administrador.

[Enlace al Formulario de Solicitud de Administrador de eQ2 de Navistar.](#)

¿Qué es eQ2?

eQ2 es un sistema basado en la web que conecta a usuarios de proveedores externos con Navistar. El sistema apoya el manejo de no conformidades de proveedores (8Ds) y el proceso de aprobación de partes de producción (PPAPs), y mas.

eQ2 para Navistar consistirá en los siguientes módulos:

- **ePPAP (estimado Q3 2024)**
Maneja el Proceso de Aprobación de Partes de Producción (PPAP) entre Navistar y proveedores externos.
- **eQuality para Proveedores (2025)**
eQuality maneja la calidad del producto para problemas de cero millas causados por proveedores externos (8Ds). El sistema eQ2 se integra con los procesos posteriores relacionados con la desviación reportada en eQuality, cuando corresponda. El sistema eQuality reemplazará al sistema Portal Prism, excluyendo las partes de GM y Navistar Defense.
Nota: Se compartirán detalles adicionales sobre la fecha de inicio de esta transición con los proveedores con anticipación para permitir un proceso fluido
- **eQW (2025)**
Las Advertencias de Calidad Tempranas manejan síntomas de calidad del producto sospechados donde se necesita el apoyo y la experiencia del proveedor externo para determinar si hay un problema. Esta será una nueva capacidad emocionante para Navistar.

Las responsabilidades del administrador son las siguientes:

- Asignar permisos para usuarios adicionales en el sistema eQ2 en su ubicación
- Ser nuestra persona de contacto para cambios relacionados con eQ2
- Si no se asignaron otros usuarios, ser la persona de contacto principal para reclamos de cero millas y Proceso de Aprobación de Partes de Producción (PPAP)

Nos gustaría aprovechar la oportunidad para recordarles amablemente que deben mantener el portal de [Source to Contract \(S2C\)](#) con las personas de contacto adecuadas en su empresa.

Después de transferir sus datos al sistema eQ2, recibirá una solicitud para activar su cuenta y agregar más personas de contacto, si corresponde.

Si tienen alguna pregunta, por favor dirijanlas a eQ2Support@Navistar.com

Atentamente,



Amy Lester
Vice President of Quality
Navistar



Wayne Rygel
Director of Supplier Quality
Navistar



Peter Friberg
Chief Procurement Officer
Navistar